

# **NOUVEL HAY MAGAZINE**

*SANS FRONTIÈRES*

---

**8 novembre 2021 (6pm heure en France) :**



lundi 8 novembre à midi (heure de l'Est)/9 h (heure du Pacifique) pour un [webinaire spécial avec Artak Beglaryan](#), ministre d'État de la République d'Artsakh, en conversation avec Anna Ohanyan, professeure de sciences politiques et de relations internationales. au Stonehill College. Le programme sera présenté dans le cadre de la série de conférences NAASR/Fondation Calouste Gulbenkian sur les questions arméniennes contemporaines.

Vous avez la possibilité de regarder le livestream sur YouTube ou d'y assister via Zoom.

La participation à Zoom nécessite une inscription préalable. Les participants à Zoom peuvent soumettre des questions écrites via Zoom qui seront posées si le temps le permet.

Lien d'inscription Zoom :  
<https://bit.ly/NAASRBeglaryan>

Pour voir en direct sur YouTube, pas besoin de s'inscrire. Rendez-vous sur la chaîne de NAASR au début du programme ou regardez après si vous l'avez manqué :  
<https://www.youtube.com/c/ArmenianStudies>

**THE NATIONAL ASSOCIATION FOR ARMENIAN STUDIES AND RESEARCH (NAASR) / CALOUSTE GULBENKIAN FOUNDATION SERIES ON CONTEMPORARY ARMENIAN ISSUES**

*PRESENTS A SPECIAL WEBINAR*



**Artak Beglaryan**

*State Minister of the Republic of Artsakh (Nagorno-Karabakh) and the former Artsakh Human Rights Ombudsman*

*in conversation with*

**Anna Ohanyan**

*Richard B. Finnegan Distinguished Professor of Political Science and International Relations, Stonehill College*

**Monday, November 8, 2021**

**12:00 p.m. (Eastern) / 9:00 a.m. (Pacific)**

Artak Beglaryan has served as State Minister of the Republic of Artsakh (Nagorno-Karabakh) since June 2021. Prior to this appointment, Mr. Beglaryan worked as Chief of Staff of the President, and coordinated the activity of the Republic's Ministry of Foreign Affairs.

For more than two years Artak Beglaryan served as the Human Rights Ombudsman for Artsakh. During his tenure, the office of Ombudsman issued numerous reports on both domestic and conflict-related human rights violations, including on war crimes committed by Azerbaijan during the 2020 aggression against Artsakh.

Beglaryan will engage in a conversation with Anna Ohanyan, Richard B. Finnegan Distinguished Professor of Political Science and International Relations at Stonehill College in Massachusetts.

Zoom Registration Link:  
<https://bit.ly/NAASRBeglaryan>

NAASR YouTube Channel Link:  
<https://www.youtube.com/c/ArmenianStudies>



FUNDAÇÃO  
CALOUSTE  
GULBENKIAN

Cliquez sur l'image pour vous connecter à la page d'inscription de Zoom.



[Devenez membre de la NAASR](#)

Soutenir l'avenir des études arméniennes.

[Faire un don aujourd'hui](#)

[Bibliothèque NAASR](#)

Association nationale d'études et de recherche arméniennes | [395 avenue de](#)



[la Concorde](#) , [Belmont, MA 02478](#)